ПРАВОПИСАНИЕ ПРЕДЛОГОВ
1) Непроизводные предлоги всегда пишутся раздельно и одинаково:

                      (на лугу, в доме, за лесом, передо мной, с другом, у крыльца, под столом и др.).

2) Сложные предлоги пишутся через дефис:

                    (вышел из-за дома,  достал из-под стола,  спрятался по-за копну,  расстилался по-над рекой).

3) Производные предлоги пишутся
      СЛИТНО:

                    остановились ввиду усталости (из-за усталости),
                    что-то вроде песни (НО: в роде (сущ.) Ивановых одни сыновья),
                    прекратили вследствие помех  (НО: в следствии (сущ.) по делу),
                    что-то наподобие рассказа,
                    разговор насчёт покупки (НО: деньги поступили на счёт (сущ.)).
       РАЗДЕЛЬНО:

                    рисунок в виде орнамента,

                    заявление в связи с обстоятельствами,
                    в продолжение недели (НО: в продолжении (сущ.) фильма),
                    в течение месяца (НО: в течении (сущ.) реки),
                    в заключение своего выступления (НО: положения в заключении (сущ.) юриста),
                    в отличие от кого-либо,
                    несмотря на трудности (НО: шёл, не смотря (дееприч.) на указатели).
ПРАВОПИСАНИЕ СОЮЗОВ

1) В два слова пишутся  сложные союзы: ПОТОМУ  ЧТО
                                                                         ТАК КАК

                                                                         ТО ЕСТЬ

2) Союзы и союзные слова пишутся слитно:
Хотел, чтобы было…                              НО!    Что бы почитать?
Он тоже учился в…                                            Смотрел то же кино, что и все.
Он также учился в…                                           Сделаю так же, как он.
Не смотрел, зато читал.                                      Взялся за то, что подвернулось.

Интересный, причём мало известный.             Друзья здесь ни при чём.
Провели удачно, притом впервые.                    При том институте есть курсы.

Работал, оттого устал.                                         Направился от того дома.
Итак, всё кончено.                                               И так кончается всякий раз.
    И  ДР.
ПРАВОПИСАНИЕ ЧАСТИЦ

1) Частицы БЫ (Б),  ЛИ (ЛЬ),  ЖЕ (Ж)  пишутся раздельно.
             Соседка, слышала ль ты добрую молву?

             Он бы тотчас ушёл, если б не Лиза.

             Неужели ж моё счастье пронесётся стороной?
                         Примечание: в составе целых слов пишутся слитно – чтобы, неужели, даже и др.
2) Пишутся через дефис частицы:
             -ТО  (Егор-то Палыч приходил.)
             -КА  (Возьми-ка дровишки…)
             -С     (Его нигде не найдут-с…)

             -ДЕ   (…заяц в трубу не полезет, не кошка-де.)
             -ТКА,  -ТКО   (Ну-тка, покажи опять паспорт…)
 3)  Частица  -ТАКИ после наречий и глаголов пишется через дефис, в остальных случаях – раздельно:
             (опять-таки,  пришёл-таки;  вьюга таки разыгралась,  он таки пришёл).
                            Примечание:  пишется раздельно сочетание ВСЁ  Ж  ТАКИ.

 4)  Частицы  БУДТО,  ВЕДЬ,  ПОЧТИ  ЧТО  и некоторые другие пишутся отдельно.  

